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第 ２ 回 例 会 報 告（７月９日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５２名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７６．０８％               ・前々回修正出席率   ９６．０８％ 

＜欠席会員＞阿部､原､檜垣(賢)､平尾､平田､小堀､桑森､村上(裕)､越智､尾関､竹田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､宮本､白石 

<6/25欠席補填>(6/15今治北)檜垣(直)､松木､村上(修)､矢野  (6/24高松南)檜垣(俊)､眞鍋 

◇入会式・和風レストラン笹代表 宮道勝敏氏の入会式が行われ   

ました。 

◇会長報告・短期交換留学生の皆さんがお箸を上手に使っているこ

とに驚きました。短い滞在期間ではありますが私たち

の文化と生活様式を学んでいただき、有意義に、そし

て大いに楽しんでください。 

・短期交換留学生とのバナー交換を行いました。 

◇幹事報告・7月 30日(木)18：30より今治国際ホテル 23Fラウン  

ジ 23にて納涼夜間例会を開催します。 

・8月 8日(土)・9日(日)の 2日間、朝倉ふれあい交流 

センターにて行う友の会サマーキャンプへの参加ご協力をお願いします。宿泊設備もあります。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・川上昭一会員：今日から後期高齢者の仲間入りです。今治 RCでは 3番目の

年長者になってしまいました。▼田中良史会員：0 歳児を抱える頑張るお父さんです。子どもの

頃は早く大人になりたいと思っていましたが、45歳を過ぎた頃からあまり進みたくなくなりまし

た。▼吉良敏彦会員：産婦人科も大変で最近欠席が多いのですが、55歳になって父が亡くなった

年齢を超えました。平田会員や小堀会員が頑張っているのを見て、もっと頑張ろうと思います。 

委員長挨拶 

◆吉武誠治出席委員長：まだ慣れません。それでも委員はベテラン揃いなので安心です。クラブ計画書に基づき、

出席率向上を図ります。1年間よろしくお願いします。◆吉良敏彦職業分類委員長：一業種5名までになりましたし、

たいていのことは大丈夫です。これから伸びる可能性がある職種の方を迎え、分類を増やせたらいいなと思いま

す。◆八木正史親睦活動委員長：慶弔時のお手伝い、例会準備など、肩に力を入れずにやりたいです。ゴルフは9

月の3RC合同が最初で年6回の予定ですが、その他の日程でも機会があれば行いたいです。ファイアーサイドミー

ティングも随時行います。例会中1回は笑いが取れるよう、趣向を凝らして親睦を図りたいです。◆岡本康利プロ

グラム委員長：今日が初司会で不慣れですが、より親睦を図るための来やすい例会進行を心がけます。インターア

クト年次大会に向けた準備も行います。◆大澤正尚ロータリー情報委員長：3回目の委員長です。本日現在で情報未

提供の会員が9名いますので、親睦活動委員会と協力してファイアーサイドミーティングを今月中に行います。◆

尾越優会員増強委員長：今の良い雰囲気をますます良くしたいので、量も質も欲張った増強を行いたいです。純増

3名が目標ですが、会員数55名以上でありたいと思っています。◆板脇ゆかロータリー財団委員長：財団創設100周年

にあたる2017年までにポリオを撲滅するためにご協力ください。地区補助金はあすなろ学園へのテント寄贈に用

います。ポールハリスフェロー（USD1,000）を数名輩出したいです。◆重松宗孝米山記念奨学会委員長：今年度の

奨学生は愛媛大学大学院連合農学研究科博士後期課程のボホール・サチン・アショークさん。田中会員がカウン

セラーです。皆さんのご支援をお願いします。◆山本剛広報・会報委員長：Facebookページ（facebook.com/imabar

i-rc）を更新し、週報のメール配信を開始しました。ホームページの改訂にも取り組み、ITを活用した情報発信

を強化します。ぜひご意見をください。 

 

＜ゲスト＞ 短期交換受入留学生 10名 
＜ビジター＞今治南RC 近藤郁二様＜食肉販売＞、 山本敏明様＜綿製品染色＞ 

次 回 例 会（７月１６日） 

【 会計審議 】 

     ＜会員誕生日祝＞ 近藤 正人氏（7/17） 阿部 真弓氏（7/19）  

     ＜配偶者誕生祝＞ 檜垣 俊二氏（7/16） 越智 健司氏（7/18） 

〔 健寿司 〕 

 


